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Cesare Fantuzzi, docente alla facoltà di ingegneria dell'UniMoRe e Carlo Alberto Bertelli,
vicepresidente del Collegio dei Periti Industriali di Modena intervistati sul tema "Lauree
professionalizzanti".  Un modo per cercare di puntare i riflettori su un'iniziativa accademica
importante che potrà decidere anche la sorte di molti ordini e collegi professionali nei prossimi
anni.    
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